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尾
﨑
知
事
と
の
座
談
会
は
、

地
域
住
民
と
の
対
話
を
通
じ

て
、
地
域
の
実
情
を
把
握
し
、

県
政
に
反
映
さ
せ
る
こ
と
を
目

的
と
し
、
昨
年
４
月
か
ら
県
内

各
市
町
村
で
行
わ
れ
て
お
り
、

香
美
市
は
24
番
目
に
な
り
ま

す
。
会
場
で
は
、
香
美
市
の
地

場
産
品
を
囲
ん
で
、
意
見
交
換

が
な
さ
れ
ま
し
た
。

　

座
談
会
で
は
ま
ず
尾
﨑
知
事

よ
り
子
ど
も
の
学
力
向
上
へ
の

取
り
組
み
や
、
現
在
策
定
中
の

産
業
振
興
計
画
な
ど
県
政
方
針

に
つ
い
て
説
明
が
さ
れ
ま
し

た
。

　

知
事
か
ら
の
説
明
の
後
、
代

表
者
と
、
森
林
や
物
部
川
で
の

環
境
活
動
、
中
山
間
地
域
の
福

祉
、
農
業
や
農
産
物
直
販
店
、

教
育
や
ス
ポ
ー
ツ
活
動
、
自
主

防
災
組
織
、
Ｕ
Ｉ
Ｊ
タ
ー
ン
に

よ
る
地
域
づ
く
り
な
ど
の
取
り

組
み
や
、
地
域
の
現
状
や
課
題

に
つ
い
て
意
見
交
換
が
さ
れ
ま

し
た
。

　

ま
た
、
傍
聴
者
か
ら
も
意
見

が
出
さ
れ
、
そ
れ
に
つ
い
て
知

事
か
ら
丁
寧
な
説
明
が
行
わ
れ

ま
し
た
。

　

座
談
会
は
、
最
後
に
「
香
美

市
で
は
Ｕ
タ
ー
ン
や
Ｉ
タ
ー
ン

の
方
が
多
く
、
非
常
に
明
る
い

話
が
多
い
と
感
じ
た
。
い
た
だ

い
た
意
見
を
聞
き
っ
ぱ
な
し
せ

ず
、
関
係
部
局
で
共
有
し
た

い
」
と
の
知
事
の
コ
メ
ン
ト
で

締
め
く
く
ら
れ
ま
し
た
。

知事座談会「対話と実行」開催！知事座談会「対話と実行」開催！

昨年１１月１３日香美市中央公民館で、尾﨑正直知事との座談会「対話と実行」が地域の
代表者１１人と県、市関係者や傍聴者など約１１０人が参加して開催されました。

　　

質
問
に
対
し
丁
寧
に
答
え
る
知
事

▲

座談会の詳しい内容は高知県のホームページ上で公表されています。
「対話と実行」ホームページアドレス
http://www.pref.kochi.jp/~kensei/zadankai/index.htm 準優勝　　　　優勝　　　　　３位

く
じ
ら
ナ
イ
フ
と

土
佐
打
刃
物
セ
ッ
ト「
火
床
」


